



2023年6月5日

「労災認定」に関する報道の内容について

当社は、本日、当社に勤務しておりました男性従業員が、2021年12月に病死されたことにつきまして、本年5月に富山労働基準監督署により、労災が認定されたことを確認いたしました。

当社は、この事実を大変重く受け止めております。
改めてご遺族の皆様へ、謹んでお悔やみ申し上げますとともに、お亡くなりになられた従業員のご冥福を深くお祈り申し上げます。

当社では、2024年4月からの改正労働基準法に基づく建設業への罰則付き時間外労働の上限規制適用に対して、時間外労働の削減に真摯に取り組んでおります。

また、従業員は、DX等を利用した働き方改革に取り組んでおり、さらに会社として、ライフワークバランスの充実を図っております。

当社は、再び同様のことを起こさないよう、今後も健康経営の推進に努めてまいります。

末尾になりますが、お客様をはじめ、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

【本件に関するお問い合わせ先】

受付箇所 総合企画部 企画広報課 TEL 076-481-6091

受付時間 9:00~17:30 (土・日・祝日: 受付時間外)